

Im Frühjahr 2006 haben der Caritasverband Karlsruhe und die Diakonischen Werke in der Stadt Karlsruhe und im Landkreis Karlsruhe zusammen den



Kinderhospizdienst

Stadt und
Landkreis
Karlsruhe

für die Region gegründet. Ziel ist, in Kooperation mit allen Hospizdiensten der Region, ein tragfähiges Netz zu schaffen.

Der Kinderhospizdienst begleitet Familien, in denen ein unheilbares Kind oder Jugendlicher lebt. Das kranke Kind braucht oft über Jahre hinweg die ganze Aufmerksamkeit und Fürsorge der Familie. Das bedeutet eine hohe mentale und körperliche Belastung für alle Familienangehörigen.

Der Kinderhospizdienst ist bestrebt den Familien Begleitung, Stärkung und Entlastung anbieten zu können, um die letzte Lebensstrecke für das kranke Kind in Würde zu gestalten. Gleichzeitig versteht sich der Kinderhospizdienst als Ansprechpartner und Koordinator aller Personen und Institutionen, die in Kontakt mit der Familie stehen.

Das Angebot ist für die Familien kostenfrei.

Dafür bildet der Kinderhospizdienst ehrenamtliche Hospizbegleiterinnen und -begleiter aus, die regelmäßig zu den Familien nach Hause kommen. Diese werden auf ihre Tätigkeit sorgfältig vorbereitet und fachlich begleitet.

Wer Interesse an der ehrenamtlichen Arbeit mit schwerkranken Kindern und ihren Familien hat, kann sich informieren beim

Kinderhospizdienst

Stadt und Landkreis Karlsruhe

Uhlandstraße 45, 76135 Karlsruhe

Fon 0721 / 50966-0 (AB) oder -221

Fax 0721 / 50966-224

E-mail: hospiz-dienst@dw-Karlsruhe.de

Leiterin: Flora Asseyer